
UKBS  überweist  an  Bergkamen
Gewinnbeteiligung  von  87.360
Euro
Eine Gewinnausschüttung von 87.360 Euro wird die Unnaer Kreis-
Bau- und Siedlungsgesellschaft (UKBS) jetzt an die Bergkamener
Stadtkasse überweisen. Im nächsten Jahr soll der Betrag in
ähnlicher Höhe ausfallen.

Zukunftsprojekt:  So  stellt
sich  der  Architekt  die
kleine  Siedlung  der  UKBS
mit  12  Häusern  an  der
Eichendorffstraße  in
Bergkamen-Mitte  vor.

Bereits vor Beginn der Festlichkeiten zum 75jährigen Bestehen
am  22.  August  auf  Haus  Opherdicke  konnte  die  UKBS  ein
Kompliment  des  Verbandes  der  Wohnungswirtschaft  Rheinland-
Westfalen  entgegennehmen.  „Die  UKBS  hat  sich  stabil
entwickelt;  das  Unternehmen  ist  gut  aufgestellt“,  so
Verbandsprüfer  Engbert  in  einer  gemeinsamen  Sitzung  von
Gesellschaftern  und  Aufsichtsrat  im  Hotel  Katharinenhof  in
Unna.  Ein  „uneingeschränkter  Bestätigungsvermerk“  zum
Jahresabschluss  2013  unterstreicht  diese  erfreuliche
Entwicklung.

https://bergkamen-infoblog.de/ukbs-ueberweist-die-bergkamen-gewinnbeteiligung-von-87-360-euro/
https://bergkamen-infoblog.de/ukbs-ueberweist-die-bergkamen-gewinnbeteiligung-von-87-360-euro/
https://bergkamen-infoblog.de/ukbs-ueberweist-die-bergkamen-gewinnbeteiligung-von-87-360-euro/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2013/09/UKBS.jpg


Daran  partizipieren  auch  diesmal  wieder  die  beteiligten
Kommunen,  die  sich  über  einen  Bilanzgewinn  dieses  
Wohnungsunternehmens freuen dürfen. Dabei handelt es sich als
Gesellschafter  um  den  Kreis  Unna,  die  Städte  Bergkamen,
Fröndenberg, Hamm, Kamen, Unna und Selm sowie um die Gemeinden
Bönen und Holzwickede. Sie erhalten eine Gesamt-Dividende von
624.000 Euro entsprechend ihrem jeweiligen Anteil.

Auf Bergkamen entfallen bei einer Beteiligung von 14 Prozent
insgesamt  87.360  Euro.  Darüber  freuten  sich  die  beiden
Aufsichtsratsmitglieder  Horst  Mecklenbrauck  und  Uwe  Radtke
besonders, nahmen sie doch letztmalig an einer Sitzung der
UKBS-Gremien teil.

Und Geschäftsführer Matthias Fischer ließ darüber hinaus zur
Freude der Gesellschafter wissen: „Die Ausschüttung wird auch
in den nächsten Jahren mindestens in dieser Höhe so bleiben!“

Im Wohnungsbestand ist es nach Angaben von Geschäftsführer
Fischer weiter gestiegen. Nach der Übergabe der 41 Wohnungen
mit Service in der Gemeinde Bönen beläuft sich die Anzahl der
Einheiten nunmehr auf insgesamt 2.827. Hinzu kommen noch 36  
Gewerbeeinheiten. Neben dem Neubauvorhaben in Bönen konnten
noch eine neue Kindertagesstätte, ebenfalls in Bönen, ihrer
Bestimmung übergeben werden. Ebenso wurde im abgelaufenen Jahr
2013 eine von der UKBS errichtete Kindertagesstätte in Unna an
der Heinrichstraße in Betrieb genommen, wovon nach Angaben von
Fischer  gleichzeitig  ein  „positiver  Effekt  für  das  ganze
Quartier“ ausgeht.

Damit  nicht  genug:  Große  Pläne  hat  das  kommunale
Wohnungsunternehmen für die Zukunft. So wird die Kita an der
Erlenstraße  in  Unna  um  185qm  Nutzfläche  erweitert,  zwölf
Bungalows  für  Senioren  entstehen  in  Bergkamen  an  der
Eichendorffstraße, in Bergkamen gegenüber dem Busbahnhof ist
ein Komplex mit 16 Wohnungen und acht Gewerbeeinheiten in der
Planung,  in  Selm  wird  die  alte  Schule  umgebaut  in  13
Wohnungseinheiten und an der Heinrichstraße in Unna-Königsborn



sollen 40 neue Wohnungen errichtet werden. Hinzu kommen ein
Mehrgenerationenprojekt  in  Unna  an  der  Weberstraße  und  in
Fröndenberg 26 Wohnungseinheiten für Senioren in Ardey. „Wir
haben viel vor“, ließ Aufsichtsratsvorsitzender Theodor Rieke
wissen. Und Geschäftsführer Fischer bestätigte die Philosophie
des  Unternehmens,  dass  man  als  kommunales  Unternehmen  ein
verlässlicher Partner der Kommunen sein wolle und sich dafür
einsetze, dass Wohnraum bezahlbar bleibe.

SPD-Fahrdienst  zur  Wahl  in
Bergkamen-Mitte
Der SPD-Ortsverein Bergkamen-Mitte bietet für alle Bürgerinnen
und Bürger aus Bergkamen-Mitte am kommenden Sonntag wieder
einen  Fahrdienst  zu  den  Wahllokalen  an.  Dieser  kann
telefonisch  unter  0177  /  7888170  angefordert  werden.

Wahlleiter  Dr.  Peters  ruft
zur  Teilnahme  an  der
Kommunal- und Europawahl auf
Bergkamens  Wahlleiter  Dr.  Hans-Joachim  Peters  ruft  alle
Bergkamener zur Teilnahme an der Europa- und Kommunalwahl am
kommenden Sonntag, 25. Mai, auf.

Wörtlich heißt es in dem Aufruf:
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„Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

Bergkamens  Wahlleiter
Dr. Hans-Joachim Peters

am  kommenden  Sonntag  (25.05.2014)  finden  in  Nordrhein-
Westfalen die Europawahl und die Kommunalwahlen statt. Die
38.000 Wählerinnen und Wähler in Bergkamen erhalten mit den
fünf Stimmzetteln die Möglichkeit zur Teilnahme an der Wahl
zum Europäischen Parlament, des Landrates und der Vertretung
des Kreises Unna sowie des Bürgermeisters und des Rates der
Stadt Bergkamen.

Ich möchte Sie herzlich bitten, von Ihrem Wahlrecht Gebrauch
zu machen.

Die  Wichtigkeit  der  Europawahl  gilt  es  insbesondere
herauszustellen: Egal ob es um Reisen ohne Grenzkontrollen,
die  Sicherheit  im  Internet  oder  besonders  gekennzeichnete
Lebensmittel geht. Europa hat Auswirkungen auf jeden einzelnen
von uns.

Mit  der  Kommunalwahl  haben  Sie  direkten  Einfluss  auf  die
politischen  Entscheidungen  vor  Ort.  Die  Wahlperiode  der
kommunalen Vertretungen bzw. die Amtszeit von Bürgermeistern
und Landräten beträgt ausnahmsweise rund sechseinhalb Jahre;
sie endet am 31. Oktober 2020.

Von  daher  sollte  sich  keiner  die  Chance  entgehen  lassen,
mitzubestimmen, wem er die Geschicke in Europa, aber auch auf
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kommunaler Ebene anvertraut.

Meine besondere Bitte geht dabei an die jungen Mitbürgerinnen
und Mitbürger, die als Jungwähler erstmals von ihrem Wahlrecht
Gebrauch machen können.

In  Bergkamen  werden  zusätzlich  die  Mitglieder  des
Integrationsrates  gewählt.  Hier  haben  rund  6.700
Wahlberechtigte erstmalig in den gleichen Wahllokalen wie zur
Europa- und Kommunalwahl die Möglichkeit zur Stimmabgabe.

Jede wahlberechtigte Person hat am Sonntag in der Zeit von
08.00 bis 18.00 Uhr die Möglichkeit zur Stimmabgabe in seinem
Wahllokal. Die Wahlbenachrichtigungskarte oder ein amtlicher
Ausweis ist mitzubringen.“

Dr.-Ing. Hans-Joachim Peters

Erster Beigeordneter als Wahlleiter Stadt Bergkamen

Neue  Karte  auf  der
städtischen  Homepage  bietet
jede Menge Infos
Auf der Homepage der Stadt www.bergkamen.de gibt es jetzt in
geballtes Informationspaket in Form eines Kartenwerks, in dem
bisher  rund  14.000  Einzelinformationen  vom  Standort  von
Altglascontainern bis hin zu den Bebauungsplänen eingearbeitet
sind.
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Das neue Kartenangebot auf der Homepage der Stadt Bergkamen.

Das Schöne ist: Es lassen sich per Mausklick bestimmte Themen
darstellen,  sodass  man  nicht  von  einer  Informationsflut
„erschlagen“ wird. In der Kategorie „Freizeit/Erholung“ gibt
es zum Beispiel den Unterpunkt „Baden“. Auf einem Blick sieht
dann  der  Interessierte,  wo  in  Bergkamen  Abkühlung  bei
hochsommerlichen  Temperaturen  zu  haben  ist.

Besonders wertvoll ist dieses neue Angebot für Ortsfremde. Wer
in Bergkamen bauen möchte, sei es ein eigenes Häuschen oder
für einen Gewerbebetrieb, findet nicht nur eine Darstellung
der Bebauungspläne, sondern wird auch per Mausklick zu den
Unterlagen  und  auch  zu  den  Ansprechpartnern  im  Rathaus
weitergeleitet.

Bürger zur Mithilfe aufgefordert
Bürgermeister  Roland  Schäfer  und  Planungsamtsleiter  Thomas
Reichling,  unter  dessen  Federführung  dieses  reichlich
aufgemöbelte Kartenwerk auf Grundlage der auch schon bisher
verwendeten RVR-Karten entstanden ist, geben zu, dass längst
noch nicht alles perfekt ist. Gern möchte Thomas Reichling
bald die VKU-Haltestellen oder die Hausnummern einarbeiten.
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Beide  räumen  auch  ein,  dass  es  trotz  aller  gründlicher
Vorarbeit Fehler gibt. So gibt es, wird der geschichtlich
Interessierte  sofort  feststellen,  keinen  Hinweis  auf  die
beiden bedeutenden Bergkamener Bodendenkmäler, das Römerlager
in  Oberaden  und  die  Bumannsburg  in  Rünthe.  Den  Begriff
„Römerpark“  gibt  es  gar  nicht.  Die  Holz-Erde-Mauer  wird
lediglich  in  der  Rubrik  „Tourismus“  als  Aussichtspunkt“
dargestellt.

Unglücklich ist auch der Name des Angebots „Geodatenserver“.
So  hieß  bisher  auch  die  RVR-Karte  auf  der  städtischen
Homepage. Dass sich jetzt dahinter vielmehr verbirgt, wird
nicht deutlich.

Hier setzen Schäfer und Reichling auf die Unterstützung der
Bürgerinnen und Bürger: Wer einen griffigen Namen für das neue
Angebot weiß oder Fehler entdeckt hat, sollte sich bitte bei
der Stadt per Mail unter info@bergkamen.de melden.

Bürgermeister-Stimmzettel
haben keinen Fehler
„Bürgermeister-Stimmzettel  haben  keinen  Fehler!“  Das  stellt
die Stadt entschieden fest und verweist auf die Wahlgesetze.
„Leider  wird  derzeit  im  Internet  verbreitet,  dass  der
Stimmzettel zur Wahl des Bürgermeisters der Stadt Bergkamen
einen Fehler aufweist“, heißt es in der Erklärung. Wobei mit
Internet nicht der „Bergkamen-Infoblog oder die „Bergkamener
Nachrichten auf Facebookl gemeint sind.

Die Hinweise im Internet beziehen sich auf die Ziffernfolge
auf  dem  Stimmzettel.  Hier  folgt  nach  der  Ziffer  3,  dem
Wahlvorschlag der Grünen, die Ziffer 5, der Wahlvorschlag von
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BergAUF. „Dass die Ziffer 4 hier nicht verwendet wird ist aber
richtig“,  betont  die  Stadt.  Die  Ziffernfolge  auf  dem
Bürgermeisterstimmzettel  richte  sich  nämlich  nach  der
Ziffernfolge auf dem Stimmzettel zur Stadtratswahl. Dort sei
die  FDP  an  Ziffer  4  und  da  diese  keinen
Bürgermeisterkandidaten stellten, müsse diese Ziffer auf dem
Bürgermeisterstimmzettel frei bleiben.

Ähnlich ist es übrigens auf dem Stimmzettel zur Landratswahl.
Dort  ist  die  Ziffernfolge  1,  2,  3,  6,  9″,  heißt  es
abschließend  in  der  Erklärung.

CDU-Wahlstandaktion  auf  dem
Wochenmarkt
Am  kommenden  Donnerstag  führt  die  CDU  Bergkamen  auf  dem
Marktplatz eine
Standaktion zur Kommunalwahl durch.
Die Bergkamener Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen sich
zwischen
09.30 Uhr und 12.00 Uhr über die kommunalpolitischen Ziele der
CDU zu
informieren.

CDU Bürgermeisterkandidatin Martina Plath wird den Wählerinnen
und
Wähler  zwischen  09.30  Uhr  und  11.30  Uhr  Rede  und  Antwort
stehen. Im
Zeitraum  09.30  Uhr  bis  11.00  Uhr  wird  auch  der  CDU
Landratskandidat
Wilhelm Jasperneite vor Ort sein.

https://bergkamen-infoblog.de/cdu-wahlstandaktion-auf-dem-wochenmarkt/
https://bergkamen-infoblog.de/cdu-wahlstandaktion-auf-dem-wochenmarkt/


Grüne  fordern:  Kreis  soll
gegen
Betriebszeitenverlängerung am
Flughafen Dortmund klagen
Die Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen fordert rechtliche
Schritte gegen die Entscheidung der Bezirksregierung Münster
zur Erweiterung der Betriebszeiten am Flughafen Dortmund. Sie
wollen, dass der Kreis Unna gegen die
Betriebszeitenverlängerung klagt.

„Die unmittelbare Betroffenheit des Kreises in den
Auswirkungen dieser Genehmigung lässt überhaupt keine andere
Wahl“, so Herbert Goldmann, Fraktionsvorsitzender der GRÜNEN
im Kreistag. Dabei verweisen die Grünen auf eine Stellungnahme
des Landrats  aus 2011, in der der Kreis  die Gründe
aufgeführt hat, warum der Kreis einer Änderung der
Betriebserlaubnis nicht zustimmt.

Unter anderem wurden Verfahrensfehler im Hinblick auf die
Landesentwicklungsplanung festgestellt. „In den vorliegenden
Antragsunterlagen wird jedoch deutlich, dass bei Umsetzung der
Vorgaben durch das novellierte Fluglärmgesetz die
Lärmschutzbereiche sich massiv erweitern werden, so dass die
bisherige Darstellung der Schutzzone des LEP (IV) in Frage zu
stellen ist und ebenfalls zwingend einer Neuberechnung  und
–darstellung bedarf“, so ein Zitat aus der Sitzungsvorlage
154/11 für den Kreistag, den die Grünen nochmals präsentieren.

Im Jahr 2013 habe der Regionalverband Ruhr (RVR) in seinen
Planungsvorgaben  im  LandesEntwicklungsPlan  NRW  (LEP)  dem
weiteren Ausbau und auch entsprechend dem Gesetz zum Schutz
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gegen Fluglärm (FlugLärmG) der Verlängerung der Betriebszeiten
eine Absage erteilt. „Diese Planungsvorgaben eröffnen keine
weiteren Abwägungen im Genehmigungsverfahren. Darum kann sich
aus grüner  Sicht die Bezirksregierung Münster nicht über
diesen Beschluss hinweg setzen und die Betriebszeiten in die
Nachtstunden  weiter  ausdehnen“,  betont  die  Grünen-
Krteistagsfraktion.

 

3.300  haben  gewählt  –
Briefwahlanträge nur bis zum
23. Mai
Von den rund 38.000 Wahlberechtigten der Stadt Bergkamen haben
zwischenzeitlich 3.300 Wählerinnen und Wähler die Möglichkeit
der Briefwahl genutzt.

Der  Weg  zum
Briefwahlbüro
im  Ratstrakt
ist  sehr
leicht  zu
finden.

Wahlleiter Dr.-Ing. Peters erklärt, dass nur noch bis Freitag,
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23. Mai, 18.00 Uhr, Briefwahlanträge angenommen werden können.
Zu diesem Zweck hat das Wahlamt ausnahmsweise an dem Freitag
bis 18.00 Uhr geöffnet. Sollte also jemand noch an diesem Tage
Briefwahl beantragen, so wird er gebeten, sich direkt bei der
Stadtverwaltung  zu  melden.  Nur  wegen  nachgewiesener
plötzlicher  Erkrankung  besteht  weiter  die  Möglichkeit,  am
Wahlwochenende Briefwahlunterlagen zu beantragen.

Da für die Kommunalwahl gilt, dass die Wahlbriefe spätestens
um 16 Uhr, also zwei Stunden vor Ende der Wahlzeit, im Rathaus
eingegangen sein müssen, werden alle kurzfristigen Briefwähler
gebeten,  diese  persönlich  im  Rathaus  vorbeizubringen  oder
vorbeibringen zu lassen.

Wahlstudio im Ratssaal – Ergebnisse
im Internet
Wie  bereits  bei  den  vergangenen  Wahlen,  wird  die
Stadtverwaltung  Bergkamen  am  Wahlabend  ab  18.00  Uhr  im
Ratssaal  ein  Wahlstudio  einrichten.  Es  werden  sämtliche
eingehenden  Ergebnisse  aus  den  Bergkamener  Wahllokalen  auf
Großleinwand dargestellt.

Es besteht allerdings auch die Möglichkeit, über das Internet
die  bei  der  Stadtverwaltung  eingehenden  Ergebnisse  live
mitzuverfolgen.  Unter  www.bergkamen.de  werden  die  aus  den
Wahllokalen  gemeldeten  Ergebnisse  eingestellt.  Ebenso  geht
dies über die Smartphone-App „Wahlportal“, erhältlich für die
gängigen  Smartphones.  Ein  entsprechender  QR-Code,  der  zu
dieser App führt, ist ebenso auf der städtischen Homepage zu
finden.



CDU-Standaktionen  zur
Kommunalwahl
Am kommenden Samstag, 17. Mai, führt die CDU Bergkamen in vier
Ortsteilen
Standaktionen zur Kommunalwahl durch:

Rünthe 09.00 – 12.00 Uhr Rünther Straße (Parkplatz Aldi)
Mtte: 09.30 – 12.00 Uhr Präsidentenstraße/Fußgängerzone
(Höhe Schnückel)
Oberaden: 10.00 – 12.00 Uhr Jahnstraße (Parkplatz Rewe)
Weddinghofen: 10.00 – 12.00 Uhr Schulstraße (Höhe Netto)

Die CDU-Bürgermeisterkandidatin Martina Plath wird von 09.00
bis 10.30 Uhr
am  Stand  in  Rünthe  den  Bürgerinnen  und  Bürgern  Rede  und
Antwort stehen.

SPD-Rundgang  durch
Weddinghofen
Die SPD Kandidaten für die Kommunalwahl Knut Bommer, Julian
Deuse und der Kreistagskandidat Jens Schmülling, machen am
Samstag, den 17. Mai gemeinsam mit dem SPD Ortsvereinsvorstand
einen Rundgang durch ihre beiden Wahlbezirke.

Treffpunkt ist um 16 h vor den Kuhbach Stuben, dort gibt es
eine kleine Erfrischung. Von dort startet der Rundgang über
die  Kuhbachtrasse,  es  geht  weiter  über  den  Lindenweg,
Schulstr., durch das alte Dorf, über den Mittelhorst bis um
Alevitischen Kulturverein. Dort wird zum Abschluss gegrillt
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und es gibt kalte Getränke. Es wird damit gerechnet das der
Abschluss dort um 17.30 h beginnt.
Alle  Interessierten  sind  herzlich  zum  Rundgang  oder  aber
direkt zum Abschlussgrillen herzlich eingeladen.

SPD Mitte ehrt Jubilare
Am kommenden Sonntag, 18. Mai, werden um 11 Uhr im Treffpunkt
an  der  Lessingstraße  langjährige  Mitglieder  des  SPD-
Ortsvereins Bergkamen-Mitte für ihre Treue geehrt. Die Ehrung
erfolgt durch den Bundestagsabgeordneten Oliver Kaczmarek und
Landrat Michael Makiolla.
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